VAL DE LOIRE
BRETAGNE

ASSOCiation
de la Cause
freudienne

Samedi 17 juin 2023 à 14h30 Maison des Associations 43 ter rue St Catherine Orléans

Cinzia CrosaliPsychanalyste, membre de l'École de la Cause freudienne et de l'Association Mondiale de Psychanalyse

La psychanalyse peut-elle traiter la dépression?

Pour la psychanalyse la dépression n'est ni une maladie biologique, ni un symptôme, mais un affect qui découle de la difficulté pour chaque sujet de mettre en résonance le signifiant avec la jouissance, de conjuguer le symbolique avec le réel.

Quelles relations entre la dépression et l'angoisse, l'affect qui ne trompe pas ? Quelle clinique pour des sujets qui, désarrimés de l'objet n'arrivent pas à saturer la jouissance par un symptôme?

Le traitement psychanalytique des sujets dits « dépressifs » ou « déprimés » tend à valoriser la potentialité des solutions particulières à chaque sujet.

